

« Tout me renvoie à la nature et l'authenticité »

L'invité de la rédaction. Sébastien Musset, directeur du parc refuge animalier des Terres de Nataé, évoque son attachement à la Bretagne et au Morbihan où il a fini par venir vivre et travailler.

« Carte blanche ! Voilà ce qui m'a été proposé pour avoir la chance de vous partager ce que je ressens à l'évocation de cette Bretagne qui m'accompagne depuis plus de quarante ans.

Les souvenirs remontent à la plus jeune enfance, ancrés dans une maison familiale des « Côtes du Nord » de l'époque devenues, plus tard, « Côtes-d'Armor ». Entre Bretagne littorale et Bretagne de l'intérieur, entre Armor et Argoat, tout me renvoie à la nature et l'authenticité. La réserve naturelle des Sept îles au large de Perros-Guirec, les rochers roses qui fondent la côte de granit du même nom, la vallée des Traouiero sont autant de lieux où j'ai pu ressentir ce si subtil équilibre.

Une parenthèse longue de plusieurs décennies en Ile-de-France, guidée par les tracés professionnels, n'a jamais gommé ces odeurs, ces images et ces émotions. Au contraire, elle donnera toujours plus de forces aux retrouvailles régulières.

Changement de vie en 2016 et retour au « pays ». Il était écrit que le chemin professionnel finirait, plutôt tôt que tard, par me remettre en symbiose avec ces souvenirs d'enfant. Ce chemin, qui m'a alors donné l'opportunité d'arpenter tous les départements bretons, a toujours été éclairé par une région qui trouve



Sébastien Musset accompagné d'un Ara hyacinthe.

CRÉDIT PHOTO : THIERRY CREUX / OUEST-FRANCE

cette force si particulière entre terre et mer. C'est d'ailleurs vers le département de la « petite mer » (Morbihan en breton) que ces routes m'ont conduit aujourd'hui.

Avec le lancement et l'ouverture au public des Terres de Nataé, parc refuge animalier de Bretagne, le respect de la nature et de la biodiversité du projet que je porte vient résonner avec les valeurs profondes de cet incroyable département « numéro 56 ». Juillet

s'ouvre enfin pour permettre à nombre d'entre vous de nous rejoindre ou de faire une pause estivale et salvatrice ici, profitant de la qualité de l'accueil des Morbihannais. Il est donc temps de vous donner carte blanche.

Pour ressentir chaque instant, au gré d'un coucher du soleil sur une plage de l'agglomération de Lorient ou d'une marche à la découverte du patrimoine local si riche. Pour vous laisser bercer par une escapade côté

mer au gré des îles du département dont la légende dit qu'elles seraient aussi nombreuses que l'année compte de jours. Et surtout, pour vous, pour nous tous, de prendre le temps de l'humain, des échanges, du partage, des émotions. Pourquoi pas aux Terres de Nataé ou j'ai toujours autant de plaisir à échanger avec chacun à la sortie du site. Nous pourrions alors parler... de votre carte blanche !

Bel été et bonnes vacances. >>